

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville/CNSS : le nouveau directeur régional prend ses fonctions

Il s'agit de Giscard Igor Kevin Ngouma.

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

PROMU directeur régional de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) pour le compte des provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo (DROLHA), le 11 septembre 2020, Giscard Igor Kevin Ngouma vient de prendre officiellement ses fonctions.

Il a été installé par le secrétaire général (SG) de la CNSS, Dr Laurent Yami, au siège régional de Franceville, en présence du directeur général, Romaric Ghislain Youmou Mbodot et du préfet du département de la Djouori-Agnili, Jean de Dieu Oyessi, assurant l'intérim du gouverneur

de province Jacques Denis Tsanga. Le promu a été invité à mettre en pratique la vision de la direction générale, incarnée par le triptyque PARI (Participatif Actif Réactif Instructions). "La tâche qui vous incombe désormais est ardue; et votre génie dans l'innovation est de mise", a déclaré le SG.

Giscard Igor Kevin Ngouma a promis de donner le meilleur de lui : "Je connais les grandes lignes de la feuille de route de la direction générale. Je ferai de mon mieux, le concept PARI incarne la vision et les orientations stratégiques de l'équipe dirigeante actuelle de la CNSS qui est en adéquation avec la politique sociale prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba", a-t-il souligné.

Il succède ainsi à Patrick Ossi Okori, qui aura passé 10 mois à la tête de la DROLHA. L'on a entendu que lors du



Le nouveau directeur régional de la Cnss pour le Haut-Ogooué installé dans ses fonctions.

Photo: Guy MADJOUA S

passage plus ou moins bref du partant à ce poste, de "bonnes performances ont été réalisées". "Malgré un contexte difficile lié au Covid-19, 76% de l'objectif de recouvrement pour l'année 2020 ont été réalisés au mois d'août dernier. Au

titre des prestations techniques, l'on note aussi une réduction de 95% des délais de traitement interne", a-t-on souligné. Les dépenses de fonctionnement ont aussi connu une baisse dans certains chapitres. "Ces résultats sont les meilleurs

que la DROLHA a enregistrés depuis ces trois dernières années", s'est félicité M. Ossi Okori. Notons que les nouveaux chefs d'Agences CNSS de Moanda et de Franceville ont été installés à cette occasion.

PDS : Joël Pono Opapé tire à boulets rouges sur Me Ndaot Rembogo



Joël Opapé.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

ON dit de l'homme qu'il n'a pas la langue dans sa poche. Joël Pono Opapé, vice-président du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), chargé du Moyen-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime, l'a encore prouvé samedi dernier, au siège du PDS à Port-Gentil, où il était convoqué devant les membres du Conseil exécutif pour s'expliquer, entre autres,

sur "le non-versement des cotisations et son retrait des activités politiques".

D'emblée, il a pris à partie son leader Me Ndaot Rembogo. Au titre des cotisations, M. Pono Opapé a dit ceci : "Au terme de l'article 34 du règlement intérieur, j'en suis dispensé car j'ai mis gracieusement, avec charges payées, un local qui sert de siège au 2e arrondissement. Et à chaque événement, je mets mes tentes, mes chaises à la disposition du Parti (...). Chaque année, j'ai toujours

payé 240.000 F au bureau national, 120.000 F au bureau d'arrondissement et 120.000 F pour le loyer du siège provincial...".

Avant d'ironiser : "Est-ce à dire que pour être un disciple accompli, il faut avoir été comme lui, c'est-à-dire membre de la Cour constitutionnelle, député, maire central, conseiller municipal, président du PGP, président de L'ANB, président du PDS, président du CND ?".

Et d'ajouter, comme pour accabler son président : "Plusieurs cadres ont quitté le PDS suite aux informations faisant état de grosses sommes d'argent qu'aurait reçues le parti pour battre la campagne d'Ali Bongo Ondimba, lors de la Présidentielle de 2016. Pourtant, je me suis toujours tenu à la version contraire du président Ndaot disant qu'il n'a rien perçu (...). Laissez-moi en paix. J'ai besoin de repos après des années de combat au front. Depuis 2 ans, M. Ndaot ne convoque pas le congrès. Et conformément à l'article 5, il ne peut plus se présenter à sa propre succession. à ce sujet, que décidera la commission chargée de statuer sur moi ?". Rien que ça...

Koula-Moutou : un nouveau visage pour le CTA



Le responsable du CTA, Dr Mongo.

Sedrigue KEKE MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

SOUS l'impulsion de son responsable, Dr Arnaud Delis Mongo, le Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Koula-Moutou a un nouveau visage. Tout a commencé par la restauration du laboratoire, débarrassé de vieux appareils qui ne fonctionnaient plus, pour les faire remplacer par de nouveaux. Notamment ceux destinés à la biochimie, à la sérologie, à la bactériologie, etc.

Les conditions d'accueil des patients et de travail du personnel au CTA sont aussi prises en compte grâce, notamment à un projet validé par l'ambassade du Japon, concernant la mise à leur disposition d'un nouveau bâtiment qui sera livré au mois de novembre prochain. Les travaux portent sur la réorganisation physique du bâtiment. Celle-ci passe par l'ajout de trois nouvelles salles, dont une à affecter au personnel pour les heures de pause, une salle pour les archives, et l'autre pour accueillir la nouvelle radiologie.

Mais l'objectif visé par Dr Arnaud Delis Longo est de voir le Centre de traitement ambulatoire de Koula-Moutou avoir un guichet unique pour les patients. De même que pour les prises en charge à élargir à d'autres patients que ceux atteints du VIH/Sida.

Photo: Sedrigue MAVENDJI Keka

Photo: Julie Nguimbi